

Anlage A

Entgelttabelle BG-AT
gültig vom 1. April 2025 bis 30. April 2026
(monatlich in Euro)

Entgeltgruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen				
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	Stufe 7
EG 16	6.695,00	7.210,00	7.725,00	8.240,00	8.755,00	9.270,00	9.785,00
EG 15	6.180,00	6.695,00	7.210,00	7.725,00	8.240,00	8.755,00	9.270,00
EG 14	5.665,00	6.180,00	6.695,00	7.210,00	7.725,00	8.137,00	8.549,00
EG 13	5.150,00	5.665,00	6.180,00	6.695,00	7.107,00	7.416,00	7.725,00
EG 12	4.635,00	5.150,00	5.665,00	6.180,00	6.592,00	6.901,00	7.210,00
EG 11	4.223,00	4.635,00	5.047,00	5.459,00	5.871,00	6.283,00	6.592,00
EG 10	4.017,00	4.326,00	4.665,90	5.041,85	5.464,15	5.716,50	5.974,00
EG 9c	3.872,80	4.140,60	4.465,05	4.825,55	5.216,95	5.392,05	5.520,80
EG 9b	3.730,00	3.986,10	4.212,70	4.485,65	4.851,30	5.160,30	5.263,30
EG 9a	3.595,00	3.811,00	3.914,00	4.083,95	4.470,20	4.851,30	4.954,30
EG 8	3.395,00	3.600,00	3.740,00	3.888,25	4.042,75	4.207,55	4.331,15
EG 7	3.275,00	3.480,00	3.585,00	3.725,00	3.862,50	3.965,50	4.068,50
EG 6	3.175,00	3.380,00	3.485,00	3.620,00	3.755,00	3.857,35	3.960,35
EG 5	3.075,00	3.280,00	3.380,00	3.495,00	3.620,00	3.720,00	3.821,30
EG 4	2.975,00	3.180,00	3.280,00	3.380,00	3.480,00	3.580,00	3.680,00
EG 3	2.875,00	3.080,00	3.180,00	3.280,00	3.380,00	3.480,00	3.580,00
EG 2	2.710,00	2.900,00	3.000,00	3.100,00	3.200,00	3.340,00	3.440,00
EG 1		2.510,00	2.610,00	2.710,00	2.810,00	2.910,00	3.010,00